



Jack Guez/AFP via Getty Images, Julia Goddard/la trompette

Israël est-il sur le point de frapper l'Iran ?

- Joel Hilliker
- [26/05/2025](#)

« Israël frappera les installations nucléaires de l'Iran dans les jours qui viennent. » C'est la conclusion du Forum du Moyen-Orient (MEF) sur la base des récentes évaluations du renseignement. Les pourparlers de vendredi à Rome, les cinquièmes à ce jour, ont été infructueux. Et un nouveau rapport de l'Agence de renseignement de la défense des États-Unis indique que l'expertise iranienne a réduit « le temps requis pour produire suffisamment d'uranium de qualité militaire pour une première arme nucléaire à probablement moins d'une semaine ».

L'administration Trump semble déterminée à résoudre le problème par la voie diplomatique. Le président Trump insiste sur le fait qu'il pourrait avoir « de bonnes nouvelles » cette semaine. Les Israéliens n'y comptent pas. Pour eux, il n'y a pas de marge d'erreur. « Les responsables israéliens sont passés d'une préparation discrète à un état de préparation à peine dissimulé », a écrit le MEF.

Le renseignement américain a intercepté des communications israéliennes signalant des plans d'attaque potentiels et a observé des mouvements militaires tangibles : déploiement avancé de munitions spécialisées, exécution d'importants exercices par l'Armée de l'Air, et indicateurs de préparation à une frappe.

—Middle East Forum

Le *Times of Israel* indique que Benjamin Netanyahu « attend l'effondrement des pourparlers nucléaires et le moment où Trump sera déçu [...] et qu'il sera peut-être prêt à lui donner le feu vert ».

Les pressions sur Israël sont intenses, et les enjeux ne pourraient pas être plus élevés : il y a des détracteurs à l'étranger et dans le pays en raison de l'offensive contre le Hamas ; la volonté de Trump de résoudre ce problème par la diplomatie rend les relations tendues ; et tout se replace dans un contexte de menace nucléaire urgente et crédible, alors que le temps pour l'éliminer s'écoule. En raison de la prophétie, nous nous attendons à ce que les efforts pour dégrader les capacités de l'Iran s'avèrent insuffisants et que le désespoir d'Israël le pousse à favoriser des [choix autodestructeurs](#).

Trump se retourne-t-il contre Poutine ? Ses messages sur Truth Social et ses déclarations devant les journalistes au cours du week-end suggèrent que le président Trump pourrait enfin se rendre compte de qui il a affaire. Poutine a lancé des attaques massives par voie aérienne contre l'Ukraine, y compris les plus importantes frappes de drones et de missiles du conflit. Trump est frustré. Un de ses messages se lit ainsi :

J'ai toujours eu de très bonnes relations avec Vladimir Poutine, mais quelque chose lui est arrivé. Il est devenu complètement

FOU ! [...] J'ai toujours dit qu'il veut TOUTE l'Ukraine, pas juste un morceau, et peut-être que cela pourrait être vrai, mais si c'est le cas, cela conduira à la chute de la Russie !

Trump a indiqué qu'il envisageait d'imposer de nouvelles sanctions contre la Russie, y compris de potentielles « sanctions bancaires à grande échelle » ou des « sanctions secondaires » en réponse aux attaques.

Cependant, Trump a également critiqué le président ukrainien Volodymyr Zelenskyy, indiquant sa frustration à l'égard des deux dirigeants. A plusieurs reprises, le président a menacé d'imposer des sanctions, mais n'a rien fait jusqu'ici.

La *Trompette* a mis en garde contre Poutine depuis des années, en attirant l'attention sur le [rôle dangereux qu'il est prophétisé à jouer](#) dans les évènements du temps de la fin. Notre rédacteur en chef a beaucoup critiqué les efforts pour négocier avec cet homme. Il semble que le président commence à reconnaître cette désagréable vérité.

Attaques au couteau en Allemagne : L'Allemagne a connu trois attaques au couteau la semaine dernière. Dix-sept personnes ont été blessées lorsqu'une femme de 39 ans a lancé une attaque au couteau pendant l'heure de pointe à une gare de Hambourg vendredi. Quatre d'entre eux sont en danger de mort. La police a déclaré qu'elle avait agi seule, et l'on ne pense pas que l'attaque était politiquement motivée. L'assassine avait été libérée d'un hôpital psychiatrique la veille de l'attaque.

Le 18 mai, un réfugié syrien a blessé cinq personnes, dont quatre sérieusement, dans un bar de l'Allemagne occidentale. Les procureurs ont déclaré que l'attaque « était à motivation religieuse et doit être comprise comme une atteinte à l'ordre libre et démocratique ». Les médias allemands rapportent qu'il avait tenté de se joindre à l'État islamique.

La troisième attaque au couteau a eu lieu dans une école de Berlin, où un élève de 13 ans a poignardé un élève de 12 ans.

Les crimes violents au couteau, en particulier ceux perpétrés par des terroristes étrangers, figurent régulièrement dans les faits divers allemands. « Il y a beaucoup de colère et de frustration en Allemagne en ce moment, en grande partie justifiée », [écrivait Josué Michels](#) après l'attaque sur un marché de Noël à la fin de l'année dernière. « Il y a eu trop d'échecs et pas de solutions ». Ces attaques sont un facteur majeur de la perte de confiance dans le leadership allemand. Attendez-vous à ce que les Allemands fassent confiance à un dirigeant fort pour rétablir l'ordre dans le pays.

AUTRES NOUVELLES

Accent sur la liberté d'expression au Royaume-Uni : Un manifestant juif a été arrêté et poursuivi pour avoir brandi une pancarte qui pourrait offenser les membres du Hezbollah, a écrit le *Telegraph* vendredi. L'homme a rappelé aux agents de la police que le Hezbollah était en fait une organisation terroriste illégale, mais en vain. La police a mené une enquête de huit mois, y compris une perquisition à son domicile, avant de finalement abandonner les poursuites. Cette nouvelle intervient alors que l'on apprend que l'administration Trump envoie du personnel pour enquêter sur la liberté d'expression au Royaume-Uni. Des représentants américains se sont entretenus avec des représentants du gouvernement britannique au sujet des lois relatives à la liberté d'expression en ligne. Ils ont rencontré des militants arrêtés pour leur prière silencieuse près des cliniques de l'avortement et surveillent l'affaire d'une femme condamnée à 31 mois pour un tweet qu'elle a rapidement supprimé. Trump met en lumière une réalité dérangeante : il existe une guerre mondiale contre la liberté d'expression, et la vérité est attaquée.

Reconstruction de la Syrie : L'UE courtise la Syrie pour l'aider à se reconstruire. La photo de Damas en haut de ce reportage donne une idée de l'étendue de la dévastation, et de l'opportunité qu'elle offre à l'Europe de s'installer dans le pays.

Droits de douane sur l'Europe reportés : Dimanche, le président Trump a annoncé une pause sur les tarifs douaniers de 50 pour cent qu'il avait menacés d'imposer sur les importations en provenance de l'Union européenne. Ils sont reportés jusqu'au 9 juillet, après un appel avec la présidente de la Commission européenne, Ursula von der Leyen. La décision permettra de prendre plus de temps pour les négociations commerciales. L'UE a également suspendu ses droits de douane de représailles pour faciliter les négociations, mais elle a averti que les contre-mesures reprendraient si les négociations échouaient.

La remilitarisation allemande s'étend à l'étranger : Le chancelier Friedrich Merz a visité jeudi la base allemande en Lituanie, sa première base militaire à l'étranger depuis la Seconde Guerre mondiale. Les tabous autour de l'armée allemande continuent d'être brisés.